

## Lebensmittel in Höhe von 1500 Euro für die CariTasche gespendet

**Hannelore Brunswicker** (re.) und **Martina Busse** (2. v. li.) vom Leitungsteam der Caritasche freuten sich über eine vorweihnachtliche **Spende der Gesellschaft Harmonie**. **Dr. Hans-Helmut Richardt** (li.), **Dr. Jochen Busse** (Mitte) und **Ernst-Ulrich Schmutzler** vom geschäftsführenden Vorstand übergaben jetzt kistenweise Lebensmittel, Obst und Süßigkeiten im Wert von 1500 Euro für die Adventsausgabe an die Bedürftigen. Martina Busse erklärte bei dieser Gelegenheit, dass die Caritasche weiterhin angewiesen ist auf Spenden von Service-Clubs, Vereinen und Privatpersonen. Hannelore Brunswicker verwies auf die Kosten für den Unterhalt der Fahrzeuge und die Miete für die Ausgabestellen in Iserlohn, Hemer und Letmathe, in denen 160 Ehrenamtliche, die **2500 Bedürftige** versorgen. „Die Tafeln sind aus der Gesellschaft nicht mehr wegzudenken“, weiß Dr. Jochen Busse. Seine Frau Martina, die sich sowohl in der Caritasche als auch in der Gesellschaft Harmonie engagiert, erinnerte nochmal an das Motto: „Es ist gut, dass es uns gibt, aber schade, dass es uns geben muss.“ Und das schon seit 15 Jahren.



FOTO: CORNELIA MERKEL